

Rentabilité du Contrôle de l'Infection: une Approche Triple

Par Ellen E. Stobberingh,

Ed E.J. Smeets et Frank H. van Tiel

Les infections contractées à l'hôpital sont un problème global qui débouche sur un accroissement de la morbidité nosocomiale et de la mortalité, ainsi que sur une augmentation de la charge financière de l'hôpital et de la société. Un contrôle de l'infection efficace et rentable nécessite une approche triple: formation, hygiène des mains et politique antibiotique. Ceci profitera non seulement aux patients, mais aussi à l'économie de santé en général. Les avantages du programme l'emportent sur son coût à condition qu'il soit conçu pour atteindre 90% de son objectif. Pour réussir, le programme de contrôle doit être soutenu par le management des services et les plus hautes instances dirigeantes.

Published on : Mon, 20 Apr 2009